

## AVISO

# Farmacia y Droguería Misiones

DE

Fernández Dos Santos y Acuña

FARMACÉUTICOS

Atención personal

Servicio nocturno

Posadas

PLAZA 9 DE JULIO

Misiones

## El nuevo juez para Misiones

No se ha prestado hasta ahora el acuerdo  
UNA MALA OBSTRUCCIÓN DEL SENADO

Todavía y apesar del mucho tiempo transcurrido, el Senado de la nación no ha prestado acuerdo al mensajé del ejecutivo referente a la designación del nuevo juez letrado para Misiones. Hemos dicho que tal actitud no responde más que a una oposición sistemática, que perjudica grandemente los intereses del país y en el presente caso los de nuestro territorio.

Es de sobra sabido la urgente necesidad que tenemos de contar con el nuevo magistrado para acelerar la marcha de las tramitaciones que hoy se hallan suspendidas a la labor de un solo juez. Y no se ignora que el trabajo de nuestro tribunal es mucho y que pesando sobre las espaldas de un hombre sólo, tiene que marchar forzosamente con lentitud. Además carece el tribunal de empleados. Necesita por lo menos dos o cuatro auxiliares más que puedan tener al día los expedientes y que no haya que esperar éstos eternamente.

Hoy las cosas del juzgado se resenten de una serie de defectos que emanan en su mayoría de esas deficiencias que dejamos apuntadas y que sería fácil sub-

sanar. Se clama por justicia buena y barata y tal aspiración no acaba de ser satisfecha. Y de ahí que haya infinidad de quejas y que haya igualmente muchos descontentos. Nos explicamos que así sucede.

Para nosotros las cosas de la justicia, debieran resolverse en el más breve tiempo, no debieran nunca estacionarse y dormir como hoy sucede, meses y años. Eso cansa y fatiga a cualquiera y lo determina a pensar mal de la misión de la justicia. Luego no conviene perpetuar un estado de cosas semejante que además de los consiguientes trastornos lleva consigo el desprestigio de las funciones que competen al poder judicial.

Y las responsabilidades de esta anomalía, hay que achacarlas a los de arriba porque son las cabezas directrices y hay que achacarlas en esta emergencia al senado nacional que en su afán de un obstruccionismo mal entendido, lesiona cuantos intereses que merecerían ser dignos de protección por parte de los que en la alta cámara se dicen representar los intereses del pueblo.

corio constituirá una imprendencia que acaso habría que lamentar más tarde. Esta precaución, tan sencilla como necesaria, puede significar la diferencia que media entre un restablecimiento completo y la invalidez crónica, y hasta entre la vida y la muerte. En efecto, demorando el ata que a la enfermedad, el corazón puede distarse en forma que más tarde constituya una amenaza permanente, o que retrase mucho la convalecencia, sin contar los riesgos de un peligro constante de desórdenes cardiacos.

No abandonéis la cama demasiado pronto aun cuando aparentemente el restablecimiento haya sido conseguido, pues ello volverá el peligro de una re-

caída. Hablando en tésis general todo enfermo debería permanecer en el lecho cuatro días por lo menos, después de haberse normalizado en él la temperatura.

No dejéis de asegurar una buena ventilación del cuarto del enfermo durante todo el transcurso de la enfermedad, pues la falta de aire puro tiene mucho que ver con las complicaciones pulmonares que a menudo se presentan.

Tampoco debéis olvidar que, en esta dolencia la permanencia en cama es la mejor ayuda del que se lleve a cabo. Conviene no permanecer echado de espaldas durante muchas horas seguidas.

Cambiad de posición frecuentemente, pues, de otro modo podría producirse la congestión de la parte del pulmón sobre el que se descanse. La inobservancia de esta sencilla precaución es frecuentemente causa de complicaciones tan serias como la neumonía.

No toméis purgantes fuertes, ni empleéis nada que pueda debilitar excesivamente al enfermo, pues la enfermedad debilita ya bastante por sí sola.

Los laxantes suaves son necesarios y bastan para eliminar las toxinas. No se suprima el alimento, pero éste habrá de ser ligero. La leche podrá incluirse en la alimentación.

Finalmente, habrá que observar, respecto a las ropas, pañuelos, etc. del paciente, la higiene más escrupulosa, a fin de hacer más difícil la transmisión de la enfermedad a otros miembros de la familia o habitantes de la misma casa.

## Feminismo puro boxeo

Alumnas que imitan a Carpentier y Dempsey  
Profesor víctima de una trompealura

En La Plata ha ocurrido un hecho digno de mención, que prueba la delicadeza, la gracia, y exquisita sensibilidad de las señoritas que estudian en la escuela de parteras.

En circunstancias en que el doctor Gilbert dictaba una clase se vió obligado a expulsar del aula a una de las estudiantes,

que estaría seguramente, haciendo monigotes sobre el pupitre. Inmediatamente el resto de las alumnas se puso de pie avanzando en masa hacia el profesor y comenzaron los pufetazos. El doctor Gilbert, qu-ó a la miseria.

## NOTAS LOCALES

### Los restos del incendio

Es necesario que los restos del incendio de la casa de negocio del señor Gerardo Del Castelli, acontecido hace tres meses, se hagan recoger y limpiar y colocarse el sitio del siniestro. Presenta éste muy feo aspecto y los malos olores que emanan los restos de mercaderías tiradas en el suelo, han causado un inmenso mosquero que molesta a los que por allí transitan y que coloca en peligro la salud del vecindario.

No dudamos que así se hará.

### Banco de la Nación

Ayer se dió término a la inspección que venias realizando en la sucursal del Banco de la Nación.

Al despedirse del personal del Banco, el inspector que intervino en ella, no tuvo sino palabras de elogios para el mismo y para su gerente el señor Einaro S. Perayra, persona recta y culta, que durante el tiempo que hace se halla al frente de la Sucursal del Banco de la Nación no ha dado sino pruebas de la seriedad y buenas actitudes que se necesita para el desempeño de semejante cargo.

Nosotros consignamos esta noticia porque es siempre una buena satisfacción que los funcionarios que vengán a inspeccionar nuestras instituciones lleven de ellas las mismas buenas impresiones que lleva sin duda el señor Inspector del Banco de la Nación, a que hacemos referencia.

### Los chicos callejeros

Nos llama la atención la enorme cantidad de chicos que en vez de ser mandados a la escuela, se lo pasan en las calles jugando a las bolitas y a la pelota.

La policía está en el deber de iniciar una enérgica campaña contra los que así descuidan la niñez y fomentan sus vicios y malos costumbres.

Si un Comisario Policial se toma la molestia de hacerse un paseo, en la hora de la siesta, por el barrio que circunda la laguna allá por el Varadero Bartheo por algunas canchas de los Clubs de Foot-ball, podrá comprobar lo que decimos porque tropezará, no ya con niños que juegan a las bolitas y a la pelota, sino con grupos de chicos que se asean jugando a los naipes y siempre con tamaño cigarro en la boca.

Todo esto es muy feo y doloroso y da muy mala idea de lo que es nuestra niñez. Muchas veces hemos dicho que es en sus costumbres y procedimientos donde

## DR. HÉCTOR BARREYRO

Ha recibido su consultorio médico

Horas de consulta de 8 a 11 y de 15 a 17

Nota: Los pobres que acrediten serlo con un certificado de pobreza, serán atendidos gratuitamente todos los días de 8 a 9.

Bolivar 431 POSADAS

## JOSÉ M. GUZMAN

ABOGADO

Ex-Fiscal de los Juzgados Letrados de Misiones y Chaco y ex-Juez Letrado de Formosa. Estudio San Lorenzo 218

Misiones Posadas

## Academia de Corte y Confección

Sistema patentado por el S. Gobierno de la Nación Dirigida por la profesora MARIA J. M. DE GIBELLI Precios: Curso completo de corte y confección de vestidos y ropa blanca enseñanza completa cien pesos % Sombreros, corsés y fajas cada curso cincuenta \$ % Estos precios serán durante el mes de Julio. Se cortan moldes Calle Alvar 212

POSADAS MISIONES

se trasluce y puede apreciarse la moralidad de una población.

En muchas escuelas faltan niños y mas de una vez se ha presentado el caso en que las nobles maestras han tenido que ir en busca de éstos por no tener a quien enseñar. No se alegrará pues, que faltan asientos en las salas por que, casualmente, son asientos los que sobran. Lo que se necesita y por desgracia escasa es un poco mas de dedicación en nuestras autoridades que generalmente no saben apreciar en toda su magnitud estos problemas tan serios que apaligran nada menos que una nueva generación de hombres. Porque un niño que desde tan temprana edad se envicia y se corrompe, será mas tarde un individuo enfermo e inútil al país y a sus instituciones.

El juego, en la forma como estos niños lo ejercitan, aislados en las enramadas o reunidos en lugares solitarios que les ofrecen seguridad, porque quieren escuchar el mal que ellos mismos se hacen, los llevará al vicio del alcohol y mas tarde al crimen porque entre una y otra cosa no hay mas que un paso.

Por hoy no diremos más. Solo pedimos a las autoridades que aunque fuera por humanidad, se saquen el polvo de la inercia y obren como deben hacerlo en bien de nuestra niñez amenazada aplicando el correctivo que merecen los que la arrojan al mal.

Matrimonio. Se ofrece un matrimonio. Ella para cocinera y el para mozo o mucamo. Dirigirse: Rivadavia 126.

## PRECAUCIONADO CON LA GRIPPE!

Precauciones que deben tomarse  
Lo que dice el doctor nortamericano Belden

No toméis despreciosamente un caso de influenza (o gripe, como quiera llamárselo), ni lo tratéis como un simple resfío. No olvidéis que en el transcurso de esa infección pueden presentarse diversas complicaciones y que de consiguiente, el enfermo debe ser cuidadosamente vigilado por el médico.

Cuando sintáis los primeros síntomas no vaciléis en meteros inmediatamente en cama. No ha-



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

# Información telegráfica

del país y del extranjero

## DESPACHOS DEL DIA

**BUENOS AIRES, Julio 4** — La epidemia gripal va siendo menos intensa.

Las medidas de profilaxia adoptadas por las autoridades han contribuido eficazmente a evitar la propagación del mal.

**BUENOS AIRES, Julio 4** — Mañana partirá de nuestro puerto la fragata belga Avenir, a cuyo bordo realizan un viaje de instrucción los aspirantes a guardia marinas.

Se le prepara un entusiasta despedida.

**BUENOS AIRES, Julio 4** — Los diarios no afiliados al radicalismo siguen combatiendo la situación de la provincia por los atropellos a los autonomías municipales.

En Arellanada los socialistas proyectan celebrar un gran mitin de protesta.

**BUENOS AIRES, Julio 4** — Se dice que toma cuerpo la idea de formar un gran partido nacional para presentar candidatos a la futura presidencia de la república.

**ITALIA**  
**ROMA, Julio 4** — Los diarios estiman que la solución de la crisis ministerial no será dura.

Añaden que el nuevo gabinete no cuenta con las simpatías nacionales y que fracasará pronto.

### GRECIA

**ATENAS, Julio 4** — Los diarios griegos siguen atacando la intervención de la entente en los asuntos de Oriente.

### ESPAÑA

**MADRID, Julio 4** — Se da como posible la renuncia de varios ministros del gabinete Alendalzar a fin de facilitar la organización de un gobierno que pueda sostenerse en el poder.

### INGLATERRA

**LONDRES, Julio 1** — Desde hoy será reanudado el trabajo en todas las minas y se espera que ello contribuya a solucionar la crítica situación porque atraviesa la industria en general del país.

## El match Dempsey- Carpentier

En el cuarto round, el americano voltea al idolo del pueblo latino. 6 directos de Carpentier en la mandíbula de su contendidor no surten efecto.

Para satisfacer la curiosidad pública interesada en conocer los mayores detalles sobre el match Dempsey-Carpentier, recontamos de nuestro colega La Provincia de Concordia, la amplia crónica que va enseguida:

**BUENOS AIRES, 2** — En el primer round, Carpentier le tiró a Dempsey una izquierda a la mandíbula y otra derecha a la cabeza, signiéndole un uppercut a la barba. Enseguida el francés le tiró otra izquierda a la cara que Dempsey contestó con una derecha de costado.

Carpentier falló una terrible derecha a la cabeza, produciéndose un clinch; pero Dempsey lo paró a Carpentier con una derecha a la cara, seguida de una izquierda a la cabeza y otra izquierda a la cara. Dempsey descargó entonces sobre Carpentier radamente la derecha.

Nuevamente le falló a Car-

pentier otra derecha, cayendo entre las curules, desde donde no pudo detener a Dempsey, que lo persiguió hasta sonar la campana.

Este primer round fué favorable a Dempsey.

El segundo round lo inició Carpentier, que tiró una izquierda y lo falló, produciéndose un clinch. Volvió el francés a utilizar la derecha, pero le falló. Dempsey pudo entrar con un uppercut de izquierda, que lo hizo vacilar a Carpentier. El americano descargó entonces repetidas veces su izquierda y derecha a la cabeza, logrando abrirle la mejilla al francés con la derecha. Enseguida lo persiguió Dempsey alrededor del ring, produciéndose un clinch.

Atacó Carpentier y le falló un right swing y dos izquierdas. Este fué un round de combate en la mitad del mismo. Así se lo asignó el referé.

En el tercer round entra Dempsey con una derecha a la cabeza de Carpentier, duplicando el golpe con los golpes y fallándole una terrible derecha. Carpentier tiró luego un terrible uppercut a la cara dos veces y le falló una derecha. El americano le envió una izquierda a la cabeza, produciéndose un

Exijan siempre las deliciosas cervezas:

# Quilmes Cristal, Bock

## Extracto de Malta Quilmes

que constituyen los tres excelentes productos de la Cervecería Argentina Quilmes de mayor consumo en el país.

Unicos concesionarios: **JUAN B. MOLA & CIA.** — POSADAS MISIONES

### Crónica Social

#### Mano pedida

Si se solicitada la mano de la señorita Rvarista Gutiérrez para el señor Pedro Millán. Con tal motivo los novios fueron felicitados por sus relaciones.

#### Agradecimiento

Los deudos del señor Pablo Degener agradecen por medio de estas líneas, a todas las personas que los acompañaron en ocasión del reciente duelo.

#### Mecánicos Suizo-Alemán

con toda práctica en su oficio también con tornillo. Buscan trabajo. Pensión Witzler, Posadas Calle 3 de Febrero 46-320.

### D. SAMANIEGO

PARTEERA  
Diplomada en la Universidad Nacional de Buenos Aires.  
Ex-jefta de la Matern. de Asunción.  
Ofrece sus servicios profesionales en su consultorio, calle Bolívar (al lado de la casa del Dr. Barreyro).  
Consulta de 14 a 16 p.m.

### Se alquila Una pieza

amplia especial para oficina. Lugar muy céntrico y casa seria. Tiene luz eléctrica. Tratar: Matrivar 442.

### Matrimonio.

Se ofrece un matrimonio. Ella para cocinera y el para mozo o mesero. Dirigirse: Rivada via 126.

### Cajón de Relojería

#### H. SPALDING

Se hace toda clase de trabajo del ramo  
Especialidad en Cronómetros  
Compostura de máquinas de escribir, gramófonos etc.  
Calle Buenos Aires núm. 270 (frente al Colegio Sta. María)  
PFSADAS MISIONES

### POR PEDRO REBOLLO (H.)

## Importante REMATE

### en CERRO CORA (Misiones)

Los días nueve, diez y once de Julio de 1921 y los días subsiguientes hasta terminar, a las 9 de la mañana remataré por orden del síndico liquidador del Jacinto Reca en el concurso de quiebra del señor Félix H. Comptos autos se tramitan ante el Juzgado Letrado del Territorio, todas las existencias de dicha casa de comercio consistentes en:  
**Tienda, Mercería, Ropería, Zapatería, Almacén, Ferreteria, muebles y útiles, armazones, mostradores, maderas, carro de plaza, carro tipo polaco, mulas, yeguas y caballos.**

Condiciones de venta:  
Seña 10 %. Comisión 10 %, cargo del comprador.  
Pedro Rebollo (H.)  
Martillería Público.

### LO MAS VARIADO

En tinteros para escritorio y artículos en general para los mismos se hallará en la acreditada Librería del Colegio, la que dispone de un amplio margen en este renglón

## TARIFA "La Cargadora" BELGRANO 592 Buenos Aires

TARIFA REMITIENDO	
100 Ks.	1000 Ks. 3000 Ks. 5000 Ks.
Acete en cascós y tambores, alambre cerco liso y de pua, alquitrán en cascós y tambores, anticorrosivos, arados, bolso papel, en atados, hierro galvanizado y común, grasas en cascós y tambores, grasas lubricantes, máquinas agrícolas, marmol suelto, papel estraza e imprenta, resina, sebo, semillas alfalfa, soda cáustica y silicato, taico, tejas y tierras alpagatas \$	54.28 47.98 42.73
Alpiste, arpilleras, cal, caño de barro y cemento, carbón, cemento portland, granos (avena, cebada, maíz), grasas, petróleo en cascós y tambores, pino spruce y tea, sal gruesa y de roca, semita y yeso.	54.28 47.98 42.72 31.71
Alquitrán en cajones, clavos y puntas París, vidrios, jabón.	54.28 47.98
Arroz.	60.27 47.98 42.73
Artículos de almacén, confitería y librería.	60.27
" Bazar y música.	30.95
" Cigarrería, mercería, mimbre, perfumería, sombrerería, tienda y zapatería.	71.08
Azúcar.	60.27 47.98 42.73 36.12
Bolsas arpillera en fardos, papel de embalaje.	54.28 47.98 42.73 36.12
Cabo sisal, cáñamo.	54.28 47.98
Café en cascós y tambores hierro, cerveza en botellas.	60.27
Cebollas.	60.26 47.98 42.73 31.71
Cerveza en barriles, mosaicos.	54.28
Farina.	60.27 47.98
Kerosene, nafta y vinos en cajones.	60.27
Tabaco.	54.28
Vino en cascós.	60.27

NOTA: Los gastos en Buenos Aires serán cargados separadamente.  
Por informes y órdenes de cargas a LA CARGADORA: BELGRANO 592, Buenos Aires

Agentes: **JUAN B. MOLA & Cia.**  
Santa Fe 419/19-Posadas (Misiones)

## Almacén Popular

Tostadora de café eléctrica

	Tostado	Molido
Carcacillo extra	1.80	2.00
Mezcla especial con Maragoyipe	2.40	2.60

Maní tostado el kilo 0.60

NOTA: El café y maní son tostados diariamente.



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

<b>AGUA</b> <b>VILLAVICENCIO</b> fuente inmejorable la mejor de las aguas minerales de mesa y la más digestiva	<b>VINO</b> <b>TRAPICHE</b> con base de elaboración de los más excelentes mostos argentinos producidos por la mejor bodega de Mendoza	<b>CERVEZA</b> <b>PILSEN-AFRICANA</b> EXTRACTO DOBLE de paladar delicioso y las de menor gra- duación alcohólica
Marcas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio : :		
<b>NUNEZ, RIBAJA, MARTINEZ &amp; C<sup>IA</sup></b> : : : POSADAS - MISIONES		

**Academia PIA - INDO-ORIENTAL DE FINE ARTS**  
 Director LEON R. MAROULET

1. Cursos para niños de toda edad escolar.
2. Cursos preparatorios para los Colegios Nacionales y otros institutos del país.
3. Cursos libres para adultos

Método directo-intuitivo

La Academia funcionará por la tarde y por la noche, a partir del 15 de Mayo próximo.

Calle San Martín 193

**Farmacia**  
 "DEL PUEBLO"  
 DE  
**Lindolfo G. MORA**  
 FARMACIA  
 ANALISIS QUIMICO DE INTERIO  
 QUINTO

**Sueros Artificiales**  
 ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVIO  
 EMPOLVAR OMBRATAS A LAS CAMARAS  
 BUSTOS OMBP  
 PRODUCTOS QUIMICOS-FARMACIUTICOS

**Oxigeno puro**  
 Prescripciones de las autoridades  
 toda prohibida con su uso como  
 potente y bajo la dirección  
 de un doctor.

Se prepara  
 Registro de los Estados Unidos de  
 la mayor exactitud para el uso  
 en el campo de la medicina

EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Posadas - Misiones

**LA MUTUAL AMERICANA**  
 S. A. de Seguros Mutuos a Prima Fija

FLORIDA 524 - BUENOS AIRES

Si indaga acerca de nuestro sistema y primas, se hará nuestro asociado.

Informes: Sr. Pablo Galarza.

Se venden: **Plantas de Yerba Mate**  
 en biberó, listas para trasplantar. Diríjase a Luis Pervenquier, en Candelaria.

SE VENDE: un chaleco de tres piezas, cocina, pozo de balde con agua permanente y árboles frutales. Santiago del Estero 370, Tratar en la misma casa.

**Academia de Dibujo, Pintura y Escultura**

En el Estudio Técnico y Fotográfico de M. García de Alamo, calle Buenos Aires 332, se dan lecciones de DIBUJO, PINTURA y ESCULTURA en todas sus aplicaciones y especialidades, en horas diurnas y nocturnas. También se dan a domicilio.

Método eficaz y precios módicos

De interés para los Automovilistas

Vean la nueva lista de precios de los afamados

**Firestone**

Agente exclusivo para el Territorio de Misiones:  
 C. TRUJILLO y Cia.

**"El Vencedor de los Tres Cuñados"**

Liquida Mercaderías a Quemar

Por un valor de setenta y cinco mil pesos Pidan precios para convencerse

No confundir **El Vencedor de los Tres Cuñados**

512, AYACUCHO, 512  
 Frente taller Junyent, a una cuadra de la Cárcel

**Empresa de Navegación**  
 DE  
**Rosendo Acosta**

Próximamente se inaugurará la carrera al Alto Paraná del magnífico vapor de matrícula nacional "María Alberta" con cargas generales. Remolcadores potentes para remolque de Jangadas y Chatas. Escritorio provisorio: 3 de Febrero 179, Posadas-Misiones.

El día 23 de Junio saldrá para San Juan (Puerto Fulgencio Pereira) Brasil, y escalas el potente y rápido Remolcador **DIAS PRIMERO**.

Se aceptan cargas generales hasta 50 toneladas. For más datos a mi escritorio o en la agencia Rossi.

**Instituto Naturista**

Combinación científica de los agentes naturales, que resuelven eficazmente enfermedades crónicas o rebeldes a otros procedimientos de cura.

Méico Físico-Diatético Prof. J. GIORDANO  
 554 Defensa 554 - Bs. As.

Tratamientos completos de resultados satisfactorios del aparato digestivo, vías respiratorias y afecciones a la sangre.

SECCION ESPECIAL POR CORRESPONDENCIA que reúne la misma eficacia que personalmente.

Se envían prospectos e informaciones gratuitas a quien los solicite

**Palace "Hotel Misiones"**  
 HOTEL DEL BUEN CONFORT Y MUCHAS COMODIDADES

Recientemente inaugurado el **GRAN BAR - CONFITERIA "PALACE"** en la planta baja del edificio

Tea Room y Salón para Familias. Capitanes angl. preparados por un Ex-Cook del "Richmond-Bar" de Buenos Aires.

Gran surtido en Bombones finos y buena variación en pastelería y sandwiches

Servicio esmerado Precios populares

O. ADAM (dueño)

**EDI TO JUDICIAL**

Por disposición del señor Juez Letrado del Territorio de Misiones, se cita por treinta días a los que se consideren con derecho a los bienes dejados por fallecimiento de Felicitana Leiva de Stella y Carlos y Angela Stella, bajo apercibimiento de lo que hubiere lugar por derecho.

Posadas, Junio 4 de 1921.  
 Ed. M. Gramé, Secretario.

Por disposición del señor Juez Letrado del Territorio Nacional de Misiones, doctor Santos Ferrera se cita, llama y emplaza, por treinta días, a todos los que se consideren con derecho a los bienes dejados por fallecimiento de Doña María Luísa Ferrer de Soría, a fin de que deduzcan sus acciones en forma bajo apercibimiento de ley.

Posadas Junio 16 de 1921.  
**RAMÓN E. ESPEQUE**  
 Secretario

**CASA DE MODAS**  
 de  
**Fidelina G. de Rodriguez**

Comunico a mi distinguida clientela que he recibido de la Capital Federal un nuevo y selecto surtido en Sombreros de Invierno para Señoras, Señoritas y Niñas los que están en Exposición a precios módicos.

Visiten mi casa para poder apreciar el mas alto refinamiento de la Moda.

Se atiende pedidos de la campaña.

SANTA FE  
 a dos cuadras de Sarubí

**¡Encontrará conveniencia!**

Visite el Stock para la presente estación de la Casa **Terzi**

CONSULTE SUS PRECIOS

**GRAJES Reclamo a \$ 99 - c/u Valor menos de su costo** Excepcional oferta

**MODA CALIDAD Y ELEGANCIA**

278 - Calle COLON - 278 Posadas - Misiones



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



# Comercio, Industria, Profesionales y Hoteles

Cual es el mejor jabón



### EDICTO JUDICIAL

Por disposición del Juez Letrado de Misiones se llama por treinta días a los que se consideren con derecho a los bienes dejados por Basilio Scrabink o Scrabink a fin de que declaren sus acciones en forma bajo los apercebimientos de ley. Posadas, Junio 22 de 1921.—E. M. Grand

Por disposición del señor Juez Letrado de Misiones, se cita por treinta días a todos los que se consideren con derecho a los bienes dejados por Miguel Elias vecino que fué de Barracón, para que declaren sus acciones en forma, bajo los apercebimientos de ley. Posadas, Junio 30 de 1921.

Ramón E. Espeche  
Escrib. Strio.

## Emporio Gastronómico de Antonio Monzani

La única casa que recibe de la Capital Federal con todos los trenes Manteca, Quesos de rallar, de Postres, y Fiambreres de todas clases. Frutas al natural, en almíbar y en pasta. Galletitas finas, sueltas y en latas. CON EL PRÓXIMO TREM SE RECIBIRÁ: Espárragos, Manzanas y Peras N. A., Bananas brasileñas, Duraznos, Ciruelas, Damascos.

POSADAS Calle Santa Fe 146 MISIONES

## PROFESIONALES

**Dr. Juan Parola**  
MÉDICO CIRUJANO

Especialmente vías urinarias, cistitis y niños.—Consultas: de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m. — Calle Bolívar entre 25 de Mayo y 3 de Febrero.

**DR. CARLOS FERNICOLA**  
MÉDICO CIRUJANO

Consultas de 9 a 11 y de 15 a 18 en su consultorio  
POSADAS COLÓN 324 MISIONES

**Dr. Antonio Aquino**  
CIRUJANO DENTISTA

Consultas de 7 y 30 a 12 p. m.  
**Calle Sarmiento 276**

Casa de Barthe  
Posadas Misiones

**LIDIA HOUGLAM**  
Profesora de Corte y Confección

Recibe niñas para enseña el punto africano  
**San Luis 444 — POSADAS**

**ALFREDO WEISS**

Procurador matriculado

Martillero Público

Posadas Bredaria 119

**R. Mariano López**

Agente Judicial—Romador—Público

Ofrece sus servicios para el trámite de asuntos Civiles, Comerciales, Criminales, Testamentaria y toda clase de gestiones ante las autoridades Judiciales y Administrativas.

Abogado consultor: Dr. Roberto Marti—Abogados representantes: Corrientes, Paraná y Buenos Aires.

Se encarga de administrar propiedades y del cobro de cuantías comerciales.  
Escritorio: Calle BOLIVAR No. 278  
Teléfono No. 29

**Acinto Reca**

Bo. atos—Comisiones y Comagilaciones—Compra y venta de terrenos  
R. presentante de las siguientes casas:

Vda. de J. Garbano e Hijos

Molino de harina

Bernardo Guaciarana

Sal grueso del país

Gabrera Arzo e Cia.

Fábrica de jabón y grasa

"La Unión Grasmil"

Seguros en general

Leopoldo Flores

Fábrica de Helados, Galletitas, Caramelos, Chocolates y bombones finos.  
Fábricas de cañas, cajas de hierro y otros ramos

Escritorio: Felix Azara 242 — Posadas

## Banco Hipotecario Nacional

Por datos, informes y trámites de créditos ocurrir a

**ENRIQUE J. CRAMER**

Agente tasador del Territorio

CALLE COLON 119

POSADAS MISIONES

## SEÑORAS:

Todas las tiendas y almacenes importantes de la localidad atienden con prontitud los pedidos por teléfono, facilitando las compras y dando pronta respuesta.  
El teléfono supe con sentaja y rapidas al negocio, que pierde horas en averiguar la que por medio del teléfono, se sabe, sin molestias, en minutos.  
Para caso de enfermedad, urgencia y peligro, es indispensable en todo caso por su rapidas.

Ensayarlo es adoptarlo

Tarifa módica: Casas de familia \$ 6 mensuales.—Negocios, escritorios y profesionales \$ 8 pesos mensuales. Por datos al propietario R. Mariano López.

## SAMUEL STEINGARD

Pintor, Empapelador y Encuadernador

— Buen toda clase de trabajos de Pinturas de casas, edificios y Leñeros Blancos, Azules, verdes y D. oraciones limitaciones de mudras y lacras.

JUNIO 848, esquina Santiago del Estero

Todos los trabajos se hacen con exactitud y cuidado

Se atiende toda clase de trabajos del ramo de Encuadernación Estuches de cartón y forrado de Mapas sobre tela o cartón

¡ATENCIÓN!

No tengo socios y atiendo los trabajos personalmente.

Plán muestras

## Banco Popular de Misiones

Sociedad Cooperativa de Crédito Ltda.

Capital autorizado \$ 100.000

<b>PaGa:</b>	<b>DESCUENTA:</b>
Por depósito en cuenta corriente	1 % anual
A seis meses	6 " "
A un año	8 " "
En caja de ahorro después de 60 días	5 " "

NOTA: Se llama la atención, que para hacer operaciones en e nstitución hay que ser accionista. CADA ACCION vale diez p

Local: Calle COLON núm. 209

HORAS DE OFICINA: DE OCHO A OCHO A. M.

▲ **BOUÉ ROMERO** Gerente Intero  
**JUAN B. MERCADAL** Contador  
**Dr. HIGINIO ARBO** Ptes. del Directorio.

## Iguassú CASINO - HOTEL

Sociedad Anónima FOZ DO IGUASSÚ BRASIL

Junto a las maravillosas Cataratas del Iguazú

Cocina de primer orden Servicio comedor. Bebidas finas. Higiene y Prontitud

Para más datos dirigirse a: J. Orsini Schimanski Proprietario Foz do Iguazú - Brasil

### Para la estación de invierno DE 1919

Para invernadero en Mayo, en un confortable HOTEL, con luz eléctrica, baños calientes y frío, junto a las maravillosas Cataratas del Iguazú; donde las señoras turistas, admirando tan grandiosa obra de la Naturaleza, podrán sin pasar desagradables momentos con varias clases de diversiones: Paseos en automóviles, música, picnic, etc. etc.  
Los Sres. Emancipados, el 10, 12, 14, 20, 22, 26 y 29 de octubre, nos encontraremos en Posadas y en la estación los magníficos vapores del ferrocarril de los Altos Paraná, Paraná, Iguazú y Uruguay respectivamente, que llegarán al Sr. a o día a Foz do Iguazú, donde los señores darán automóviles que los llevarán a las Cataratas. En la pintoresca ciudad de Foz do Iguazú, admirada a luz eléctrica, con correo y telégrafo, que se comunica con cualquier parte del mundo; también un Hotel en combinación con las Cataratas que ofrece todo lo propio a los Sres. turistas, que en cualquier momento, por parte de las autoridades, se les facilitará.

## Pianos

MARCA ALEMANA

Recientemente recibidos

GARANTIZAMOS por la buena marcha. Invitamos a nuestra distinguida clientela y al público hagan una visita a la **Mueblería Europea** y se convencerán.

ANEXO, amplio salón nuevo con surtido completo de los últimos modelos. Aprovechen esta oportunidad. Precios sumamente ventajosos.

**MUEBLERIA Europea**

P. Capov y Girson

## Cuando necesite...

### Artículos de Librería

- Cinta de papel y sobres
- Block para carta
- Libros en blanco
- Copiladores
- Cartetas y registradores
- Cartetas postales
- Libros para firmas o fotografías
- Librerías en general
- Cuadernos para colegio
- Cuadernos y anotadores

### PAPELERÍA

- Lápices
- Papeles esquel y carta
- Sobres color y blancos
- Papeles carbonícos
- Papeles de embalaje
- Papeles de lantana

### ESCRITÓRIO

- Libros de una, dos y tres tintas
- Tinturas japonesas
- Estuches completos

### Explicar de tinta

- Resplandores
- Limpia plumas
- Resplandores
- Lápiz y lapiceras
- Secadores para secante
- Tintas escribir y copiar
- Artes para papeles
- Timbres
- Broches, abisijos, alfileres

### Libros de lectura

- Novelas literarias
- Libros de poesía
- Obras de ciencia y arte
- Cuentos para niños
- Manuales diversos
- Diccionarios
- Ódigos

Haga una visita a la Librería del Colegio—con la seguridad que caltra satisfecho con tanto por la calidad del artículo como por la baratura del precio

COLÓN Y SARMIENTO — POSADAS —



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.

CENTRO DE CONOCIMIENTO

BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES